



Nathalie Poirier

Nathalie Poirier is an experienced bilingual communications specialist with 25+ years of communications wisdom. She has worked for community and non-profit organizations, corporations, small & medium businesses, as well as the provincial and federal governments. Nathalie has solid work experience in providing both internal & external strategic communications advice, public engagements, training/hosting/moderating, media relations, promotional writing and advertising (social media, websites, newsletters, brochures, news articles, etc.), event planning and management as well as stakeholder relations. She also has great knowledge and experience in graphic design, marketing, basic translations, and official languages advice.

Nathalie Poirier est une spécialiste bilingue en communication avec plus de 25 ans de sagesse dans le domaine. Elle a œuvré auprès des organismes communautaires et à but non-lucratif, entreprises corporatives et associatives, petites et moyennes entreprises ainsi qu'avec les gouvernements provinciaux et fédéraux. Ses expériences de travail sont principalement en communications stratégiques interne et externe, en engagements auprès du public, formation/animation/modération, les relations avec les médias, la rédaction promotionnelle, la mise en page de documents et de publicités (médias sociaux, sites Web, bulletins d'information, communiqués, textes journalistiques, etc.), la planification et gestion d'événements ainsi que les relations avec les intervenants. Elle a de fortes capacités en planification et gestion d'événements et en relations avec les partenaires/intervenants. De plus, Nathalie possède une bonne connaissance en graphisme, marketing, traductions simples, et l'offre de conseils en langues officielles.